

# CUWITAN

## Jelang Musim Hujan, Polsek Ciputat Timur Ajak Warga Tingkatkan Kewaspadaan Lingkungan

Suhendi - [TANGSEL.CUWITAN.COM](http://TANGSEL.CUWITAN.COM)

Nov 9, 2024 - 17:04



TANGSEL – Anggota Polsek Ciputat Timur dari Binmas Kelurahan Sawah Baru, Bripka R. Yoga, bersama Babinsa, Serma M. Azis, melaksanakan kegiatan Cooling System dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Ciputat Timur. Mereka mengadakan

pertemuan dengan Bapak Abidin, seorang tokoh masyarakat setempat, di Jl. Merpati Raya Rt.01/01, Kelurahan Sawah Baru, Kecamatan Ciputat, Tangerang Selatan. (9/11/24).

Dalam kesempatan tersebut, Bripka R. Yoga menyampaikan beberapa pesan penting untuk menjaga keamanan dan kenyamanan warga di wilayah tersebut, terutama menjelang musim penghujan. "Kami mengimbau warga untuk memperhatikan kondisi lingkungan, terutama pohon rindang yang sudah lapuk agar dilakukan pemangkasan guna mencegah potensi bahaya saat musim hujan," ujarnya.

Selain itu, Bripka R. Yoga juga mengajak para pemilik kontrakan untuk memberikan salinan dokumen kependudukan para pengontrak kepada pengurus RT. Hal ini diharapkan dapat membantu dalam pendataan lingkungan dan memudahkan pemantauan keamanan.

Dalam upaya pencegahan terhadap aksi kriminalitas, khususnya pencurian kendaraan bermotor (curanmor), warga diimbau untuk selalu waspada dan menambah kunci pengaman pada kendaraan saat diparkir. Pesan ini bertujuan untuk meminimalisir risiko tindak kejahatan yang dapat merugikan warga.

Terakhir, ia juga memberikan imbauan kepada warga agar turut berperan aktif dalam mengawasi kegiatan para remaja, khususnya untuk mencegah mereka terlibat dalam aksi tawuran ataupun penyalahgunaan narkoba yang dapat merusak masa depan generasi muda.

Kapolsek Ciputat Timur, Kompol Dr. Kemas M.S. Arifin, S.H., S.I.K., M.Si., dalam pesannya menyampaikan apresiasi terhadap sinergi antara Polsek Ciputat Timur dengan Babinsa dalam menjaga keamanan wilayah. "Dengan adanya kerjasama yang baik antara Polri, TNI, dan masyarakat, kami optimis lingkungan di Ciputat Timur dapat terus kondusif," ujarnya. (Hendi)